

RUBBER ROOF TREATMENT

TRAITEMENT DE TOIT DE CAOUTCHOUC



MAGIC-BOSS™ RUBBER ROOF TREATMENT is a blend of proven polyolefin compounds that contains a superior quality UV barrier which extends the life of the rubber roof membrane. Easy to apply, it provides a durable protection against UV rays. It reduces the oxidation of the rubber membrane, responsible for the black streaks.

DIRECTION FOR USE: 1- Clean roof as recommended with **MAGIC-BOSS™ RV ROOF CLEANER** and allow to dry under the sun for 4 hours at a temperature superior to 150C (60°F). Be sure that the membrane is dry before applying the treatment. 2- Pour the product in a clean paint tray. 3- Use a foam roller to slowly and evenly apply the treatment. 4- Begin at the front of the vehicle and work toward the rear. 5- Apply **MAGIC-BOSS™ RUBBER ROOF TREATMENT** on a 1 m² (10 sq. ft.) section at a time. 6- Allow to dry completely before walking on roof. A bottle covers a +/- 30' (9 m) roof. **WARNING:** If applying inside assure adequate ventilation.

LIMITED WARRANTY: The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING.

MAGIC-BOSS™ TRAITEMENT DE TOIT DE CAOUTCHOUC est un mélange éprouvé de composés polyoléfines contenant un écran UV de qualité supérieure qui prolonge la durée de vie de la membrane de toit de caoutchouc. Facile d'application, il procure un écran de protection durable contre les rayons UV. Il réduit l'oxydation de la membrane de caoutchouc, responsable des traces noires.

MODE D'EMPLOI: 1- Nettoyer le toit avec **MAGIC-BOSS™ NETTOYANT POUR TOIT DE VR** et laisser sécher au soleil pour une période de 4 heures à une température supérieure à 150C (60°F). S'assurer que la membrane soit sèche avant d'appliquer le traitement. 2- Verser le produit dans un bac à peinture propre. 3- Utiliser un rouleau mousse pour appliquer le traitement lentement et uniformément. 4- Débuter à l'avant du véhicule en allant vers l'arrière. 5- Appliquer **MAGIC-BOSS™ TRAITEMENT DE TOIT DE CAOUTCHOUC** sur une surface de 1 m² (10 pi²) à la fois. 6- Laisser sécher complètement avant de marcher sur le toit. Une bouteille couvre un toit de +/- 30' (9 m). **AVERTISSEMENT:** Si traité à l'intérieur s'assurer d'une ventilation adéquate.

GARANTIE LIMITÉE: Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Contains: 2-((HEXYLOXY)ETOXY)ETHANOL. Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye irritation. Avoid contact with skin or on clothing. Do not breathe vapor or mist. Handle with care. Wash thoroughly after handling. Keep container closed. Keep out of reach of children. FIRST AID TREATMENT: If swallowed, seek for medical attention. Do not induce vomiting. If affected person is conscious, give plenty of water to drink. EYES: Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. SKIN: Wash contaminated skin with soap and water. If BREATHED in, move person into fresh air.

Contient: ÉTHANOL-((HEXYLOXY-2)ÉTOXY-2). Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des irritations aux yeux. Éviter tout contact avec la peau ou les vêtements. Éviter de respirer les vapeurs ou le brouillard. Manipuler avec soin. Laver abondamment après usage. Conserver le récipient fermé. Conserver hors de la portée des enfants. PREMIERS SOINS: En cas d'ingestion, consulter un médecin. Ne pas faire vomir. Si la personne incommodée est consciente, lui faire boire beaucoup d'eau. YEUX: Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. PEAU: Laver la peau contaminée à l'eau et au savon. En cas d'INHALATION, transporter la personne à l'air frais.



UPC: 6 28452 10011 8

ALSO AVAILABLE • AUSSI DISPONIBLE:

4L		
	1893	
UNIT / BOX 4 / Box • Boîte UPC: 6 28452 40011 9		



St-Hyacinthe, QC J2R 1E4
1 800 771-6728

